
日　時：平成２９年３月１６日（木）１８時～１９時００分

場　所：保健センター１階機能訓練室

出　席：（委員）　貝嶋会長、神田副会長、廣田委員、村松委員、江川委員　　

　　　　　　　　　髙橋委員、安達委員、大石委員

　　　　（ 市 ）　保健福祉部長、保健センター長、保健課長

　　　　　　　　　庶務担当主査、健康診査担当主査、母子保健・食育担当主査

　　　　　　　　　介護予防・精神保健担当主査、高齢者保健担当主査、健康推進担当主査

　　　　　　　　　スタッフ　　

傍　聴：１名

１．開会 保健課長

欠席者の紹介（中田委員、中岡委員）

２．会長挨拶 　貝嶋会長

３．議事

　会長の進行により、協議事項の議事が進められた。議事内容は次のとおり。

（１）平成２８年度新規事業実施報告について

【質問・意見】

A委員 　健康づくり・食育に関するアンケートについて、年齢層によって考え方などが変わってくると思うが、

年齢別での集計はとっていないのか。

事務局 　資料１－６である概要版の他に、多くなるため資料としてつけていないが、年齢別という形での集

計をしているものがある。

A委員 　次年度から市民の方に年齢層別での集計結果の報告をしたほうがよいと思う。

B委員 　年齢別での集計結果の資料があるならば後日委員のほうに送付してはどうか。

事務局 　全ての項目を年齢別に集計しているため、膨大な量になっている。

見たい項目を指定していただければ資料を出せる。

A委員 　今後の事業に関係してくる項目があればよい。

事務局 　こちらのアンケートは二つの計画の元になっており、健康づくり計画においては評価指標をもって

いるなかで、アンケートが生かされる項目が７項目ある。

　推進計画についても６項目あり、２３年度のアンケートづくりと照らし合わせる形で計１３項目が追

加資料となっている。

　その指標の中では若者が朝食を抜く傾向が多いのではないか等、さまざまな集計に使えるので

はないかと思うため、こちらの評価については年齢別や性別を生かしながら計画作りをしていき

たいと考えている。

　計画の指標となっている１３項目についてはお示しの方法について考えさせてほしい。
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　事務局より、担当主査によって説明、報告した。



（２）平成２９年度保健事業の推進について

【質問・意見】

A委員 　平成２９年度の予算がこれでよいのか考えるために、平成２８年度の見込実績を出来る範囲で

資料に載せてもらいたい。

事務局 　通常予算の時期には２８年度３月末までにどのくらいの見込みとするのかおおまかな予想をし、

予算をつくっている。

　毎年この時期には予算がはっきりするため、３月の会議では現年度と来年度の予算同士の対比

をしていた。

　そして７月の会議では実績が出ているため、実績同士の対比を示す形となっていた。

　どのくらいの見込みをもって予算をとったのかわかるよう、今後の資料を工夫したい.

B委員 　夜間・休日急病診療所の運営事業の患者数が来年度は８００人程度減少しているのは、千歳に

開かれる診療所の影響を加味しているのか.

事務局 　はい、そうです.

A委員 　自立支援医療の就労継続B型が3倍以上に増えているが、何か新しい要素がでてきたのか。

事務局 　平成28年度の実績だけではなく、平成27年度から平成28年度にかけての伸び率をかけて算出

しているため、このような数値となった。

 こちらは延べ人数となっており、実人数としては27年度決算では65名、平成28年度決算見込みで

も60名程度となっている。

 就労事業所は社会復帰の足がかりということでさまざまな要望があり、今までの延べ率をかけ実人

数を143名ほどで見込み、延べ回数をだしている。

（３）平成２９年度予算の概要について

【質問・意見】

C委員 　献血事業と薬物乱用防止事業の予算額が０となっているが、これはどのような事業をしてるのか。

事務局 　献血事業については北海道赤十字センターとの連携の中での事業、薬物乱用防止事業は薬物

乱用防止指導員の方を２名北海道より委嘱してもらいその活動の支援となっているため、予算は

ついていない。

D委員 　夜間・休日急病診療所運営事業が歳入ベースで１２０万ほど減少しているのは２９年度予算の患者

数の減少と連動しているのか。

事務局 はい、そうです。

D委員 ８００人程度減少しているのは２８年度の実績からなのか。

事務局 予算の考え方としては、過去３年間の平均の数位をとったり、千歳市の夜間診療所の開設等の要

因を含めて算出している。

　事務局より、担当主査によって説明、報告した。

　事務局より、担当主査によって説明、報告した。



B委員 千歳で開かれる診療所の看護師の給与がよいため、差をなくすため今回看護師等の賃金をあげ

たのか。

事務局 平成４年より賃金が改定されていないことが理由であり、千歳市の賃金に合わせるためということ

ではない。

４．その他

事務局より来年度の委員の改選について話があった。

以上


